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読
者
の
伝
言
板

＝
敬
称
略
＝

民間グループが雄物川河川敷に桜並木

月　刊

読者のみなさんのページです。
21ページに掲載している広報ク
イズの答えと一緒に、気ままな
ひとこと、ちょっと言いたいひ
とことを、お待ちしています。

●
裏
表
紙
の
「
木
の
花
草
の
花
た

よ
り
」
や
「
季
節
だ
よ
り
」
を
毎
回

楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。
前
回
の

ハ
ン
カ
チ
ノ
キ
は
昨
年
植
物
園
に

見
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。
今
年
も

ぜ
ひ
見
に
行
き
た
い
と
思
っ
て
い

ま
す(

菊
地
園
子
　
30
歳
・
外
旭
川)

●
巻
末
に
掲
載
さ
れ
て
い
た
カ
タ

ク
リ
の
か
わ
い
ら
し
い
花
を
見
て
、

遠
い
昔
を
思
い
、
懐
か
し
く
感
じ

ま
し
た(

佐
藤
忠
　
68
歳
・
仁
井
田)

●
ま
だ
見
た
こ
と
の
な
い
カ
タ
ク

リ
の
花
。
季
節
だ
よ
り
を
見
て
、

来
年
こ
そ
は
見
に
行
き
た
い
と
思

い
ま
し
た(

ペ
ン
ネ
ー
ム
た
ま

45
歳
・
新
屋
町)

●
秋
田
で
は
、
他
県
で
は
食
べ
な

い
よ
う
な
山
菜
ま
で
食
べ
る
の
で

び
っ
く
り
し
て
い
ま
す
。
イ
タ
ド

リ
や
青
く
伸
び
た
ヒ
メ
タ
ケ
ま

で
。(

主
人
の
実
家
だ
け
？)

「
山

で
秋
田
の
人
の
後
を
歩
く
と
、
山

菜
は
何
も
な
い
」と
言
い
ま
す
ね
。

山
菜
大
好
き
で
す(

ペ
ン
ネ
ー
ム

ナ
ギ
・
ナ
ギ
　
29
歳
・
高
陽)

●
運
良
く
当
選
し
た
市
民
菜
園
を

家
族
で
耕
し
、
う
ね
を
作
り
、
五

月
五
日
に
サ
ツ
マ
イ
モ
を
植
え
ま

し
た
。
と
こ
ろ
が
植
え
た
直
後
か

ら
肌
寒
い
日
が
続
き
、
苗
が
枯
れ

か
か
り
、
た
い
へ
ん
心
配
し
て
お

り
、
早
く
暖
か
く
な
っ
て
く
れ
れ

ば
…
と
思
っ
て
い
ま
す
。
菜
園
に

は
ま
だ
少
し
余
裕
が
あ
る
た
め
、

こ
の
あ
と
ピ
ー
マ
ン
、
ナ
ス
、
ト

マ
ト
な
ど
を
植
え
、
家
族
で
趣
味

と
実
益
を
兼
ね
、
楽
し
み
た
い
と

考
え
て
い
ま
す(

ペ
ン
ネ
ー
ム
若

葉
　
51
歳
・
下
新
城)

●
先
週
自
転
車
で
走
行
中
転
倒
！

唇
、
ひ
ざ
な
ど
を
ケ
ガ
。
そ
の
際

ち
ょ
っ
と
痛
い
か
ナ
？
と
思
っ
た

胸
の
所
、
ナ
ン
ト
、
ろ
っ
骨
二
本

に
ヒ
ビ
が
入
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
。
生
ま
れ
て
初
め
て
の
経
験
で

か
な
り
シ
ョ
ッ
ク
！
　
湿
布
＆
バ

ン
ド
で
固
定
と
不
自
由
を
強
い
ら

れ
て
い
ま
す
。
外
野
席
の
「
ト
シ

だ
ネ
ェ
〜
」
の
声
に
ム
ッ
と
し
て

い
ま
す
が
、
み
な
さ
ん
も
ご
注
意

の
ほ
ど
を
…(
ペ
ン
ネ
ー
ム
夏

67
歳
・
八
橋)

●
春
の
来
な
い
年
は
な
い
の
で
す

が
、
今
年
ほ
ど
春
が
待
ち
遠
し
く

思
っ
た
こ
と
は
な
か
っ
た
で
す
。

四
月
に
入
り
、
野
に
は
コ
ブ
シ
や

山
桜
が
咲
き
、
里
に
は
水
仙
、
チ

ュ
ー
リ
ッ
プ
、
パ
ン
ジ
ー
。
今
や

５月14日、雄物川の水辺環境づ
くりの一環として、NPO法人〝花と
風のまち・ネット〝が、たくさんの
市民の賛同者を得て、河川敷に桜
の苗木を植樹しました。民間団体
の熱意により、河川敷を管理して
いる国土交通省から特別に許可を
もらって行った植樹です。
この３月、花と風のまち・ネッ

トが、１本25,000円で118本の桜の
オーナーを募集したところ、なん
と300件を超える応募がありまし

た。植樹の日には、オーナーとな
ったみなさんが家族やグループで
200人ほど訪れ、秋田大橋から秋田
南大橋まで約3.5㎞の区間に一斉に
桜の苗木を植えました。
勝平保育園と日新保育園の園児

たちが、「ごみを捨てないで、木や
花を大切にして、まちをきれいに
しましょう」と、元気いっぱいにオ
ーナー宣言。
参加したみなさんの優しい思い

を込めた桜は、来年の春には、か

わいい花を咲かせるそうです。桜
の新名所が誕生しますね！

みんなで花を咲かせましょう！

力を合わせて植えました！

このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題
を紹介していきます。耳よりなニュースがありま
したら、広報課までお知らせください。

tel(866)2034 ＦＡＸ(866)2287



「友愛訪問」で介
護施設を訪れた

（けいこ）

さん（桜地区民
生児童委員）

我
が
家
の
庭
の
ツ
ツ
ジ
も
色
と
り

ど
り
に
咲
き
始
め
、
花
を
眺
め
て

い
る
と
き
は
し
あ
わ
せ
な
気
分
に

な
れ
る
。
花
か
ら
元
気
を
も
ら
っ

て
い
る
と
こ
ろ
で
す(

長
谷
川
文

子
　
72
歳
・
濁
川)

●
心
地
よ
い
風
を
感
じ
て
の
散
歩

の
季
節
に
な
り
ま
し
た
。
東
門
を

抜
け
て
草
生
津
川
沿
い
に
。
今
年

は
両
側
に
水
仙
、
菜
の
花
、
チ
ュ

ー
リ
ッ
プ
ほ
か
、
い
ろ
い
ろ
と
キ

レ
イ
な
お
花
を
見
て
心
楽
し
く
散

歩
し
て
い
ま
す
。
花
の
手
入
れ
を

し
て
く
だ
さ
る
町
内
会
、
子
ど
も

会
、
各
家
々
の
人
た
ち
に
感
謝
で

す(

山
田
良
子
　
69
歳
・
将
軍
野)

広報
クイズ

前回のクイズの答えは、問１が「441」万２千円、

問２が「へそ」まつりでした。

全問正解138通(応募総数144通)の中から、安藤キミ子

さん(牛島)、男鹿谷正子さん(茨島)、小野和子さん(寺内)、

鎌田恵子さん(土崎)、澤田石金一郎さん(大町)、菅原順造

さん(牛島)、塚田トクヱさん(浜田)、保坂美穗子さん(土

崎)、ペンネームふーちゃん(下浜)、松村隆さん(千秋)の10

人のかたに図書カードとスギッチ携帯電話ストラップを

お送りします。

５月16日号の当選者

◆６月の広報クイズは21ページです。よろしく！！◆

おしゃべりかわらばん

係から
ひとこと

下浜小の
田植え

昭
和
三
十
年
に
、
初
め
て
の
市
政
広
報
映

像
「
秋
田
市
政
ニ
ュ
ー
ス
」
を
制
作
し
て
、

今
年
で
ち
ょ
う
ど
五
十
年
。

五
十
年
前
は
、
秋
田
で
テ
レ
ビ
放
送
が
始

ま
っ
て
お
ら
ず
、
広
報
課
で
市
政
情
報
の
十

六
㍉
映
画
を
作
り
、
小
学
校
や
公
民
館
な
ど

で
上
映
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の
後
、
テ
レ
ビ

で
放
送
さ
れ
現
在
の
形
と
な
り
ま
し
た
。

今
の
番
組
は
、
地
域
の
市
民
活
動
を
は
じ

め
と
す
る
、
小
さ
い
け
れ
ど
キ
ラ
リ
と
光
る

話
題
な
ど
を
紹
介
し
、
評
判
も
上
々
で
す
。

時
代
に
よ
っ
て
情
報
提
供
の
手
段
は
変
わ

り
ま
し
た
が
、
広
報
課
の
職
員
が
手
作
り
で

制
作
す
る
方
法
は
今
で
も
変
わ
り
ま
せ
ん
。

こ
れ
か
ら
の
半
世
紀
も
、
自
主
制
作
な
ら

で
は
の
身
近
で
親
し
み
の
あ
る
映
像
を
お
茶

の
間
に
送
り
続
け
て
い
き
ま
す
。

（
悟)

●広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者
のかたに厳正に抽選してもらっています(広報課)

おけさ祭りに込めた思い

「ひるかいぎin
雄和」に参加し
た横田徳正さ
ん(雄和新波)

アラスカ・キナ
イ半島郡の訪問
団と交流した
伊藤千明さん
(御所野学院中)

田植え体験をし
た吉田千波さん
(右)と赤田加奈
江さん(下浜小
６年)

田植え楽しいな♪

いっしょに踊ろうよ！

へそおどりコン
テスト個人の部
に出場した佐々
木李子さん(寺内
小２年)

「シアワセ＆ヨロコビ」のうちわです
…アラスカ・キナイ半島郡訪問団が御所野学院
中学校で書道に挑戦しました。

地域のお年寄りとふれあう
「友愛訪問」。今日は介護老
人保健施設「桜の園」で食事
のお手伝いなどをしました。
みなさんとてもお元気で私
のほうが元気をいただいた
くらい。これからの民生委
員活動にも力が入ります。

民生委員としての糧
か て

に

訪問団の５人が御所野学
院に来校。同い年の女の子、
アンバアーと一緒に給食を
食べました。ドキドキして
片言になっちゃったけど、
英語で話せてうれしかっ
た！　秋田のいいところを
もっと教えてあげたいです。

わたしの英語、通じた！

大正寺おけさ祭りの実行
委員長をしています。ふだ
ん、市長と話をする機会が
ないので、今日はおけさに
対する熱い思いを直に伝え
ることができて本当に良か
った。８月のおけさ祭りに
は、みなさんぜひどうぞ！　　

今日はすごくいい天気で
暖かいから、半そで半ズボ
ンでもぜんぜん平気。去年
もやったから、とても順調
で、あっという間にできち
ゃった。来年から中学生だ
から、できなくなっちゃう
のは少しつまらないな。

自分の番を待っていると
きは少しだけ緊張したけど、
踊っている間はとっても楽
しかったよ！　来年も絶対
出たいな。今回は１人だっ
たので、今度は友だちとい
っしょに踊れたらもっと楽
しいだろうなあ。

広報あきた　６月16日号09


